

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
ANIVERSARIO FUERZA AÉREA  
08 DE DICIEMBRE DE 2006**

HOY QUE SE CONMEMORA EL “DÍA DE LA AVIACIÓN NACIONAL”, EL CUAL TIENE COMO MARCO DE REFERENCIA A LA FUERZA AÉREA SALVADOREÑA, RAMA DE LA FUERZA ARMADA DE EL SALVADOR, QUE CONTROLA Y DEFIENDE EL ESPACIO AÉREO DE NUESTRO PAÍS, Y QUE ADEMÁS ES UN FIRME BASTIÓN DE LA RESPONSABILIDAD CONSTITUCIONAL.

DESDE SU CREACIÓN, LA FUERZA AÉREA, SE HA CONSTITUIDO EN UNO DE LOS MÁS FIRMES BALUARTE QUE GARANTIZAN LA SEGURIDAD DEL ESTADO, PROPICIANDO CON SUS EFICACES ACCIONES, UN APOYO INSTITUCIONAL QUE HA LOGRADO UNA MAGNÍFICA EVOLUCIÓN.

EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, LA POBLACIÓN CIVIL HA ENRIQUECIDO SU LEGADO CULTURAL E HISTÓRICO, CON LA APERTURA DEL MUSEO DE HISTORIA AÉREA MILITAR, ESPACIO EDUCATIVO QUE PERMITE EL ACERCAMIENTO CON ESTUDIANTES E INVESTIGADORES, QUE SE ACERCAN A ESTAS INSTALACIONES, PARA CONOCER DE LA HISTORIA DE LA AVIACIÓN Y SOBRE TODO, EL PAPEL DE LA FUERZA AÉREA EN LOS MOMENTOS MÁS CRUCIALES DE LA VIDA NACIONAL.

LA EVOLUCIÓN INSTITUCIONAL SE HA HECHO EVIDENTE, DESDE QUE EN EL AÑO 2000 SE INCORPORAN SEÑORITAS COMO CADETES DE LA ESCUELA MILITAR, LO CUAL HA PERMITIDO QUE CON EL TRANSCURSO DE LOS AÑOS, PODAMOS CONTAR CON SEÑORITAS Y SEÑORAS OFICIALES PILOTOS, CONSTITUYENDO ESTO EN UN SUCESO IMPORTANTE, SOCIAL Y EVOLUTIVO, QUE NOS SITUÁ A LA VANGUARDIA DE LOS TIEMPOS NUEVOS.

EN MI CONDICIÓN PRESIDENTE DEL PAÍS, Y COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA ARMADA, RECONOZCO LA ENCOMIABLE LABOR DE TODOS LOS MIEMBROS DE LA FUERZA AÉREA POR MANTENER EL ESPÍRITU DE CUERPO Y



LA CALIDAD COMPETITIVA A NIVEL INTERNACIONAL, HACIENDO EL MEJOR DE LOS ESFUERZOS CON LOS RECURSOS ACTUALES.

AL CONMEMORAR UN ANIVERSARIO MÁS DE FORMACIÓN DE LA FUERZA AÉREA SALVADOREÑA, EXPRESO UN MENSAJE DE FELICITACIÓN AL SEÑOR JEFE DE SU ESTADO MAYOR GENERAL, EL CORONEL SALVADOR PALACIOS CASTILLO Y POR SU MEDIO A TODOS LOS HOMBRES Y MUJERES QUE CONFORMAN ESTA IMPORTANTE RAMA DE LA FUERZA ARMADA DE EL SALVADOR, AGRADECIÉNDOLES EN NOMBRE DE LA PATRIA, TODO EL ESFUERZO REALIZADO.

LA FUERZA AÉREA SE HA CONSTITUIDO EN UN ENTE FORMADOR DE GRANDES LÍDERES, OBEDECIENDO SU VOCACIÓN MILITAR A UNA GAMA DE FACTORES FAMILIARES, SOCIALES Y EDUCATIVOS, REFORZADOS POR LA TRADICIÓN Y LA VOLUNTAD PERSONAL.

LA FUERZA ARMADA, CONSTITUIDA POR EL EJÉRCITO, LA FUERZA AÉREA Y LA FUERZA NAVAL, ESTÁ PERFECTAMENTE PREPARADA PARA LA GUERRA, SIN EMBARGO, ES CONSTRUCTORA Y PRESERVADORA DE LA PAZ, PUESTO QUE SUS INTEGRANTES ESTÁN COMPENETRADOS QUE PARA QUE EL SALVADOR SE SUPERE EN CONVIVENCIA ARMÓNICA, ES IMPORTANTE LA EVOLUCION EN EL DESARROLLO DE NUESTRAS OORGANIZACIONES.

EN LO CONCERNIENTE A LA FUERZA AÉREA, DESDE SUS DISTINTAS BRIGADAS Y BASES, ADEMÁS DE REALIZAR UN EXCELENTE ROL EN CUANTO A LA DEFENSA Y SEGURIDAD NACIONAL, TAMBIÉN ES UN VALUARTE FUNDAMENTAL EN LO RELACIONADO AL COMBATE Y ERRADICACIÓN DEL NARCOTRÁFICO, REALIZANDO UNA FUNCIÓN ENCOMIABLE, RECONOCIDA NACIONAL E INTERNACIONALMENTE, CUMPLIENDO ASÍ, UNA OBLIGACIÓN MORAL Y SOCIAL.

AL FELICITAR A LA AVIACIÓN NACIONAL, Y AGRADECERLES SU VALIOSO CONCURSO A LA ESTABILIDAD Y AL DESARROLLO DE LA PATRIA, FORMULAMOS NUESTROS MEJORES DESEOS PARA QUE LA FUERZA AÉREA, SIGA SIENDO LA RAMA GLORIOSA QUE ESCRIBE BRILLANTES PÁGINAS PARA



LA FUERZA ARMADA DE EL SALVADOR, SIRVIENDO CON LEALTAD, SACRIFICIO Y RESPONSABILIDAD.

ASIMISMO, AL PEDIR LA INTERCESIÓN DE NUESTRA SEÑORA DE LORETO, APROVECHO ESTA OPORTUNIDAD PARA FORMULAR VOTOS, UNA FELIZ NAVIDAD, DESEANDO QUE LA PAZ, EL PROGRESO Y EL BIENESTAR COMUN ESTÉN CON TODOS NOSOTROS Y CON SUS QUERIDAS FAMILIAS, DURANTE EL AÑO 2007, EL AÑO DE LA PAZ SOCIAL QUE ESTA POR LLEGAR.

**MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS!**

